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ALIMENTAÇÃO 
O PODER DO ALHO COMO 
ANTIBIÓTICO NATURAL

Em meio à busca por alternativas naturais para 
promover a saúde e combater doenças, o alho 
emerge como um verdadeiro superalimento, 
especialmente quando se trata de suas pro-
priedades antibióticas. Ao longo dos séculos, o 
alho tem sido reverenciado por suas qualidades 
medicinais e seu papel na promoção da saúde.
O alho é conhecido por conter compostos bioati-
vos, como a alicina, que lhe conferem proprieda-
des antimicrobianas potentes. Esses compostos 
têm a capacidade de combater uma variedade 
de bactérias, vírus, fungos e outros microrganis-
mos que podem causar infecções no corpo hu-
mano. 
Esta ação antibiótica do alho é especialmente 
valiosa em um momento em que enfrentamos o 
desafio crescente da resistência aos antibióticos.
Além de suas propriedades antibióticas, o alho 
oferece uma série de outros benefícios à saúde. 
Ele é rico em antioxidantes, que ajudam a com-
bater o estresse oxidativo e protegem as células 
contra danos causados pelos radicais livres. 
O alho também é conhecido por promover a 
saúde cardiovascular, reduzindo o colesterol LDL 
(“ruim”) e diminuindo a pressão arterial.

COMO INCORPORAR O ALHO NA DIETA?

Existem várias maneiras de incorporar o alho em 
sua dieta para aproveitar seus benefícios anti-
bióticos e nutricionais. Uma opção é consumi-lo 
cru, picado ou esmagado, para preservar ao má-
ximo seus compostos bioativos. Adicionar alho 
fresco a molhos, saladas, guacamole ou patês é 
uma maneira deliciosa de aproveitar seu sabor e 
benefícios para a saúde. Outra opção é preparar 
um chá de alho, fervendo alguns dentes de alho 
em água quente por alguns minutos. Este chá 
pode ser adoçado com mel e consumido como 
uma bebida reconfortante e medicinal.

Embora o alho possa ser uma adição valiosa à 
sua dieta como um antibiótico natural, é im-
portante lembrar que ele não substitui trata-
mentos médicos convencionais quando neces-
sário. Se você está lidando com uma infecção 
grave ou crônica, é essencial buscar orienta-
ção médica adequada. No entanto, incorpo-
rar o alho regularmente em sua dieta pode 
ajudar a fortalecer seu sistema imunológico 
e promover a saúde geral do organismo. Ex-
perimente diferentes maneiras de incluir este 
superalimento em suas refeições e desfrute de 
seus muitos benefícios para a saúde!

NUTRICIONISTA LOUISE RODRIGUES
· CRN 15492

Realmente tem situações que começam a demons-
trar que o eleitor mais uma vez vai ser utilizado como 
massa de manobra em mais um pleito eleitoral.
Desta vez um instituto de pesquisa desconhecido 
para os paranaenses em geral, conhecido como Fu-
tura Inteligência, com sede no Espírito Santo, está 
colocando as caras por aqui. Com uma suspeita si-
tuação de encomenda aparece colocando os pés 
nas portas e registra pesquisas na Justiça Eleitoral 
para revelar os cenários da disputa pela prefeitura 
de sete cidades do estado como Curitiba, São José 
dos Pinhais, Ponta Grossa, Maringá, Londrina, Cas-
cavel e Foz do Iguaçu.
A previsão da divulgação das sondagens eleitorais 
era para última quarta-feira (24), mas o que deixa 
muita gente de cabelo em pé é este formato que 
estão utilizando para repassar ao eleitor através do 
telefone. Se o Tribunal Regional Eleitoral concorda 
em liberar as estatísticas levantadas como bairro, 

seções, sexos e idade e a quantidade mínima para 
cada município desta forma, não poderemos ser 
contra, afinal o eleitor vai ter que engolir. 
Foram tantas movimentações no Congresso Nacio-
nal em relação a estas divulgações e métodos em 
anos de eleição pelos derrotados, mas infelizmente 
passamos isto a cada dois anos e pelo jeito conti-
nuaremos a ser massa de manipulação. Lembremos 
de Paulo Martins do PL, quando foi derrotado por 
Sergio Moro (UB) o que falou na tribuna das pesqui-
sas no Paraná nas vésperas das eleições.
Como dizia Roberto Requião (MOB) em suas filoso-
fias, “se eu quero comprar peixe, vou na peixaria; 
se eu quero comprar pesquisa vou numa dessas 
empresas de pesquisas”.
Segundo os dados da pesquisa no TRE, a pesqui-
sa terá um grau de confiança de 95% e será feita 
através de ligações telefônicas. Em Cascavel (PR-
08823/2024), Foz do Iguaçu (PR-01452/2024) e São 
José dos Pinhais (PR-02966/2024) serão ouvidos 
400 eleitores e a margem de erro é de 4,9%. Já em 
Londrina (PR-00754/2024) serão entrevistadas 600 
pessoas com margem de erro de 4%. Em Curitiba 
(PR-04891/2024) serão ouvidos 800 eleitores e a 
margem de erro é de 3,5% para mais ou para me-
nos. Em Maringá (PR-02155/2024) e em Ponta Gros-
sa (PR-03668/2024) a margem de erro é de 4,4% e 
serão ouvidas 500 pessoas.
Sou dos antigos, daqueles que ainda acreditava no 
formulário nas ruas, com funcionários identificados 
e que levavam mais 
tempos para se ter 
os dados de um le-
vantamento. 
Fazer o quê, se es-
tão engolindo des-
ta forma que seja 
com farinha!!!
                                                       

A DIREÇÃO 

QUAL É A CREDIBILIDADE? INSTITUTO REGISTRA
PESQUISA POR TELEFONE EM SEIS CIDADES
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COLUNA DO OGIER BUCHI
O SALÁRIO DO PECADO

Está lá com muita clareza: o salário do pecado é 
a morte, em Romanos 6:23! Claro, como meus 
comentários aqui neste espaço são habitual-
mente sobre política a morte aqui é citada mui-
to mais no sentido figurado! Contudo, a morte 
política já não parece mais assustar ninguém!
A desfaçatez que Lulle e seu grupo político 
transita na linha tênue do que é legal e o que 
não é, nos dias hodiernos é realmente sur-
preendente. A linha adotada parece ser a do 
não estou nem aí e segue o baile!

MINISTRA DA SAÚDE
A senhora que tem formação em Sociologia e 
“ ministreia” a importantíssima pasta da Saúde 
mandou uma fortuna para o interior do Rio de 
Janeiro área de interesse direto do filho e não 
atentou para as vidas que deveriam ser preser-
vadas na pior infestação de dengue da história 
recente.
A entrevista que tive a infelicidade de ouvir da 
senhora em apreço, com aquele irritante exces-
so de chiados e sss, característicos de certa po-
pulação carioca, me remeteu ao suprassumo do 
“non sense”! Disse a funcionária pública que 
o Rio é exemplo de administração na área da 
saúde e que comprou vacinas já em dezembro 
de 2023! Nenhuma entregue até agora.
Por certo, fosse o Presidente só um pouco preo-
cupado com a vida dos brasileiros dispensaria 
a senhora socióloga de imediato! Não o fará! 
Irresponsável no mínimo.

A LIÇÃO BÍBLICA
Por certo a política esquece da lição de vida 
que o Livro Sagrado disponibiliza e do qual os 
habitues valem-se quando próximos do 6:23 e 
enxergam a proximidade do fim!
Em verdade e esta não nos faltará, o momento 
nacional é trágico.
De verdade é muito hilário observar que a reli-
gião, seja ela qual for a propósito, só é lembra-
da quando a viola já está praticamente no saco! 
Os acontecimentos recentes nos conduzem ao 
raciocínio presente e a constatação, que inobs-
tante a política seja útil, muito mais do que se 
imagina aliás. O melhor exemplo é Lulle que 
nestes dias tem privilegiado LIVES abaixo de 
um grande crucifixo!
Por certo o crucifixo é tão somente representa-

tivo, porquanto se voz tivesse não se furtaria ao 
comentário: “cabra Jaguará”!

MITIGAÇÃO DE RISCOS
Por mais que eu discorde de inovações linguísti-
cas não raras vezes me deparo com expressões 
modernas que preenchem vazios que ocorrem! 
Dentre tantas a mitigação de riscos me parece 
sensacional!
Lulle é sem embargo um risco e jamais uma 
mitigação! Todavia a entourage e em especial 
a cuidadora que se posicionou como primeira 
ministra é risco tanto quanto, senão maior pos-
to faltar-lhe experiência e sem embargo bom 
senso mínimo.

O CONSÓRCIO

A divisão tripartite de poder que consolida a 
Democracia sempre encontrou no Judiciário o 
sustentáculo e sobretudo o poder garantidor. 
As diatribes até por força das atribuições fica-
ram por conta de Executivo e Legislativo, que 
mercê de fricções e embates consolidaram o 
regime.
Todavia, quis o destino que uma composição 
de menor envergadura e qualidade técnica dis-
cutível, criasse a casta de Gilmar no Supremo. 
Destarte com a passagem do tempo o homem 
de Mato Grosso criado por Fernando Henrique 
aquele, assumisse o comando de fato da Corte 
Constitucional. Tudo passa e depende dele.

O CONSÓRCIO
Claro que o leitor pode me obtemperar a lembrar de 
Alexandre. Este, de menor envergadura intelectual 
transformou-se em operador de alta investidura e 
consequente risco proporcional, enfrenta Musk e a 
mídia europeia descomprometida com Soros.
Ocorre que enquanto Moraes faz o “miss in scene”, 
a Corte vai soltando e soltando e mais absolvendo e 
desconstruindo todo o processo moralizador que a 
operação Lavajato exercitou.
Compreendo os, e são muitos como são, que cri-
ticam a metodologia da 13 de Curitiba. Ora são os 
mesmos que bajulam Lulle e seu consórcio de 2024! 
Que sejam julgados os da LAVAJATO, absolvidos os 
inocentes, no rol os culpados! Simples assim.
Por certo o Direito não admite construções de gru-
pos ou segmentos que buscam objetivos através 
conspurcar a ciência e aplicar as leis ao talante de 
suas convicções e interesses.
E no interesse da Ciência do Direito que bajuladores 
do poder temporal, construtores o direito de oca-
sião tem que ser banidos da MAGISTRATURA!
Escrevi com letra maiúscula para homenagear os 

verdadeiros Magistrados, os que realmente vendam 
os olhos, não no sentido figurado, mas strictu sensu, 
e justificam a máxima do moleiro de “Saint Souci” e 
que nos permitem dizer com orgulho “há Juízes no 
Brasil”.
A deslealdade aos preceitos constitucionais, uma 
constante nos “supremos” que se permitem publici-
zar afirmando que vão julgar fora do Livro Maior “só 
um pouquinho” prova de forma inconteste o que 
escrevo acima.
E por derradeiro lembro que pobre é o País que tem 
Judiciário subserviente ao interesse do qualquer ou-
tro Poder!

OS POPULISTAS
Não consigo vislumbrar classe mais perversa e 
deletéria que a dos populistas. Como são in-
divíduos deformados do ponto de vista moral, 
sempre os enquadro na categoria dos mitôma-
nos, assim descritos por Niestch, como homens 
e mulheres que mal pronunciam a mentira já a 
incorporam de dela fazem parte.
Quando você analisa as manifestações dos di-
tos líderes nacionais da atualidade sempre se 
depara com posturas de auto descritos como 
heróis. De fato, é muito, mas muito chato mes-
mo, ver e ouvir as gravações de Lulle contando 
versões diferentes de como perdeu um dedo.

REGIONAIS
PREFEITURAS

Começam a ficar mais claras as situações nos muni-
cípios e a aparecer as aberrações nas pesquisas.
É normal este tipo de golpe. Cai quem quer!

AGUARDAR
 

Andrei Cristian
Como fiquei surpreso e muito com as pesquisas 
desta quinta-feira (25), prefiro aguardar a veri-
ficação de metodologias e origens para escre-
ver o que penso. Um dos Institutos pertence a 
Andrei Cristian Roman que é mestre por Har-
vard. Cravar dois nomes de direita com larga 
margem sobre os demais. De qualquer maneira 
os dois ponteiros têm visibilidade para a Prefei-
tura Municipal e logo ali, mas logo ali mesmo 
na corrida para o lugar de Moro no Senado!

ORAÇÃO DE OGIER BUCHI
Então: empate com a Ponte Preta! Que aus-
picioso! Amém.
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COLORIDACOLORIDA
FOZ DO IGUAÇU

Nesta semana uma notícia deixou muita gente 
de Foz do Iguaçu com a pulga atrás da orelha. A 
comunicação da prefeitura postou que a adminis-
tração apontou os principais programas e ações 
que devem ser desenvolvidos no Plano Diretor 
Municipal (PDM) para 2024-2025.

Essa apresentação foi conduzida pelo secretário 
de Planejamento e Captação de Recursos, Andrey 
Bachixta, pela secretária de Administração, Eliane 

Dávilla e pelo diretor de gestão orçamentária da 
Secretaria da Fazenda, Darlei Flinker. Secretárias 
(os) e diretores de diversas pastas acompanharam 
a audiência.

Será que não está meio tarde apresentar planos 
para quem nem sabe se vai estar lá no ano que 
vem?
Um plano deste porte não deveria ser feito no pri-
meiro mandato do prefeito Chico Brasileiro (PSD). 
Afinal ele quase ficou 7 anos e meio e ainda não 
sabe e nem formulou um plano de ações? 

 Isto é uma vergonha, como diria Boris Casoy!

Este time do Chico é bom a população lembrar 
muito bem que esteve por lá, porque foram uma 
turma de marcha lenta comandando a cidade nos 
famosos passos de tartaruga.

Alguns moradores da fronteira contam os dias 
para que ele deixe o governo e o comentário 
mais ouvido nos bairros abandonados é 

“JÁ VAI TARDE CHICO!”

MAS AGORA REALIZAR UM PLANO?
PREFEITURA DE FOZ DO IGUAÇU APRESENTA 
PLANO DE AÇÕES PARA 2024-2025
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COLORIDACOLORIDA
GUARATUBA

MARECHAL CANDIDO RONDON

Dilceu Sperafico
A Assessoria de Imprensa do Deputado Federal Dilceu 
Sperafico informa que o deputado mandou em 2023 para 
o município de Marechal Candido Rondon a soma de R$ 
4.430.000,00, distribuída em várias áreas fundamentais 
para o fortalecimento da estrutura e para melhoria dos 
serviços essenciais da cidade. Algumas destinações desses 

recursos:
-R$ 1.750.000,00 destinados a projetos de infraestrura 
visando melhorar a mobilidade e o acesso na cidade.
-R$ 750.000,00 para melhoramento de estradas rurais.
-R$ 500.000,00 para melhorias na estrutura comunitá-
ria, em várias regiões da cidade e do interior.
O Deputado Dilceu Sperafico destinou em 2023 o valor 
de R$ 2.650.000,00 para o município de Palotina, em 
emendas parlamentares. O importante apoio financei-
ro para o município contribuiu para a melhoria contí-
nua da saúde e no fortalecimento do suporte e exten-
são do setor agrícola. O Prefeito Luiz Ernesto expressou 
sua gratidão ao amigo deputado, pela dedicação ao 
município e ao Oeste do Paraná.
A Irmã Francisca, diretora do Hospital Padre Tezza, em 
Matelândia, Pr., e o prefeito local Rineu Menoncin, agra-
deceram ao deputado Dilceu Sperafico pela remessa de 
mais R$ 250.000,00 para melhorias no Hospital, comple-
tando R$ 500.000,00, parte já remetida em dezembro de 
2023 através do governo estadual.

SPERAFICO: PRESTANDO CONTAS DO MANDATO

CURITIBA
ATÉ VEREADOR PASSOU!

CONCURSO DA CÂMARA MUNICIPAL DEIXA
POPULAÇÃO COM SUSPEITA E CHEIRO DE MUTRETA

VOX POPULI, VOX DEI! 
A voz do povo é a voz de Deus e está é a tradução 
dos comentários no meio político em Guaratuba e 
nas redes sociais deste último concurso da Câmara 
Municipal. O assunto desta semana não foi outro e 
os detalhes são ainda piores com relação ao concur-
so efetuada em março e que apresentou algumas 
surpresas para vários concorrentes. A aprovação de 
figuras conhecidas dentro da casa de leis foi de co-
locar a barba de molho nessas aprovações e pedir 
o quanto antes uma atuação do Ministério Público 
neste caso.

ITAMAR CIDRAL
Vejam só a suspeita começa com o vereador Itamar 
Cidral Jr. (SOL) que teve a segunda maior nota em 
analista de RH com a nota de 87,50 e Wagner Valeze, 
atual diretor geral da Câmara teve a excelente nota 
de  82,50, sendo a segunda maior nota em Gestor 
Legislativo com salários de 7.400,00 reais para os 
dois cargos.  Muita gente estranhou essas notas e 
chegaram à conclusão que somente um Curso In-
tensivo no Padilha foi o mérito para estas notas. O 
pior é que existe outra informação que até uma irmã 
passou em outro cargo na Câmara! Realmente uma 
barbaridade!
Não se discute que este concurso promovido pela 
UNIVIDAS foi tão mal feito que apresentou falhas 
técnicas na elaboração aonde se esqueceram de 
colocar questões para três cargos que estavam no 
edital e, as vagas não foram preenchidas. Há tam-
bém uma denúncia do jornalista Rodrigo Moriz 
correndo de que existe mensagens recebidas via 
WhatsApp no dia 23/02/2024 insinuando que estes 
nomes já estariam garantidos. Um verdadeiro ba-
tom na cueca!!
ATENÇÃO MINISTÉRIO PÚBLICO TEM QUE EXE-
CUTAR AS DENÚNCIAS NA CIDADE DE GUA-
RATUBA!  O POVO QUER UMA INVESTIGAÇÃO 
CONCRETA NESTES CASOS!

PREF. RAFAEL GRECA E EDUARDO PIMENTEL

O prefeito de Curitiba, Rafael Greca (PSD), deu 
uma boa notícia aos curitibanos por meio de suas 

redes sociais. Em seu Instagram, ele confirmou 
que a Linha Verde, aguardada há 17 anos pela 
população da capital paranaense, deve ser 
inaugurada no dia 9 de junho. A Linha Verde tem 
22 quilômetros de extensão (pelo leito da BR-
476), ligando a cidade do Sul ao Norte, desde o 
Pinheirinho ao Atuba. A obra, por mais longa que 
tenha sido, veio para beneficiar 22 bairros, numa 
área de abrangência de 287 mil pessoas.
Em suas redes sociais, o prefeito disse que, com 
as obras na trincheira do Atuba, a Linha Verde en-
tra em uma fase final. A obra, segundo Greca, está 
na fase final da pavimentação de concreto da ca-
naleta exclusiva para ônibus. A Linha Verde come-
çou a ser construída no dia 12 de janeiro de 2007, 
no trecho Sul. O trecho de obras inicial foi do Pi-
nheirinho ao bairro Jardim Botânico, 200 metros 
antes do viaduto da BR-277, próximo à Universi-
dade Federal do Paraná (logo depois da passarela 
de pedestres), numa extensão de 9,4 km.De lá pra 
cá, as obras foram avançando, mas a Linha Verde 
sempre foi um “mito” para os curitibanos, pois 
nunca terminava. A promessa de Rafael Greca 
é entregá-la completa até o fim de sua gestão, 
neste ano.

APÓS 17 ANOS DE OBRAS
CONFIRMADA A INAUGURAÇÃO DA LINHA VERDE
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BATOM NA CUECA

O infográfico, de forma muito simples, 
explica como a juíza Gabriela Hardt libe-
rou R$ 3,5 bilhões para Deltan Dallagnol 
em somente 5 dias. Tudo feito em tempo 
record, trabalhando num DOMINGO de 
alto verão, com debates por WhatsApp. 
Se fosse um cidadão para adquirir qual-
quer empréstimo ou um pedido na vara 
que atuavam levaria meses! São coisas 
que colocam realmente em dúvida tan-
tas ações combinadas entre os procu-
radores e juízes e que fazem algumas 
pessoas a acreditarem que realmente a 
Vazajato tem muito a ver com as atitu-
des dos dois nas ações. Os roubos dos 
político não se deve discutir, porque as 
devoluções e as delações de alguns são 
provas contundentes. 
A denúncia foi postada pelo advogado 
Roberto Bertholdo e serve para esclare-
cer como o o contato entre o trio era 
muito acelerado. Tudo muito rápido, 
muito simples, com muito dinheiro. Por 
que será?

UM VERDADEIRO BATOM 
NA CUECA, NÉ DELTAN???

PEDIU PENICO PARA MUSK!
DEPOIS DE PEDIR PIX 

PARA ELEITORES, DALLAGNOL 
SE HUMILHA A ELON MUSK 

NAS REDES

O inelegível e ex-deputadoDeltan Dallagnol, ex-
-coordenador da Operação Lava Jato e deputa-
do federal cassado pelo partido Novo, apelou ao 
bilionário Elon Musk, proprietário da plataforma 
X (anteriormente conhecida como Twitter), para 
intervir junto ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) e 
ao Supremo Tribunal Federal (STF), com foco no 
ministro Alexandre de Moraes. Em um exten-
so texto, Dallagnol descreve sua atuação como 
“promotor-chefe no caso Lava Jato“, que resul-
tou na prisão do atual presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), uma condenação posteriormente 
criticada como um dos “maiores erros judiciários 
da história do país” pelo ministro do STF Dias To-
ffoli.Toffoli também classificou o episódio como 
uma “armação”, que constituiu o “verdadeiro 
ovo da serpente dos ataques à democracia e 
às instituições”. Dallagnol argumenta que o en-
cerramento de sua carreira política foi marcado 
por uma suposta “injustiça e perseguição”, so-
licitando a Musk que destaque sua situação para 
exercer maior pressão sobre o sistema judiciário 
brasileiro, revelou o site Cafezinho.com.br

ENTENDA FÁCIL O CASO DOS R$ 3,5 BILHÕES!
VEJA COMO ANDOU RÁPIDO A LIBERAÇÃO 
PARA FUNDAÇÃO DE DELTAN E MORO

PONTA GROSSA 
SETE CANDIDATOS DEVEM 

CONCORRER À PREFEITURA 
EM OUTUBRO

ALIEL MACHADO, DR. KOCAN, ELIZABETH 
SCHMIDT, JOCE CANTO, TOTA, MARCELO 

RANGEL E PROFESSORA RENATA

Muita água ainda deve rolar até o dia 5 de agos-
to que é a data final das convenções partidárias, 
mas a única certeza que a eleição em outubro 
será uma das mais concorridas nos Campos Ge-
rais. A troca partidária e a divisão do grupo que 
elegeu Elizabeth Schimdt colocou fogo no par-
quinho. Elizabeth se filiou ao União Brasil e levou 
junto toda base de vereadores do PSD para seu 
lado e deverá ter um vice da Câmara Municipal 
por outro lado Marcelo Rangel ficou no PSD e 
deverá indicar um vice do PL de Jair Bolsonaro. 

Os manos Sandro Alex e Marcelo tem ainda o 
apoio de Ratinho Jr. e toda máquina estadual ao 
seu lado, enquanto que Elizabeth tem a máqui-
na pública e de uns tempos para cá adotou um 
estilo próprio de governar buscando a proximi-
dade dos cidadãos visitando creches, escolas, 
postos de saúde, asfaltando quase toda cidade 
como fez em promessa de campanha. A área da 
saúde tem sido uma das áreas de maior dedi-
cação da atual prefeita e ela espera contar com 
isso para fortalecer ainda mais a sua campanha, 
pois ainda é a favorita na disputa.

Os candidatos cogitados são da atual prefeita 
Elizabeth Schmidt (União Brasil); Dr. Kocan (So-
lidariedade); o deputado federal Aliel Macha-
do (Federação Brasil da Esperança); Joce Canto 
(Progressistas); Marcelo Rangel (PSD); Professo-
ra Renata (Federação Rede/Psol) e Tota (Novo). 
Ponta Grossa é uma das sete cidades do Paraná 
a ter segundo turno, as outras são: Curitiba, Lon-
drina, Maringá, Cascavel, São José dos Pinhais e 
Foz do Iguaçu.

A incógnita ainda é Aliel Machado, que deve se 
aliar a outros partidos da esquerda e poderá ter 
apoio do presidente Lula (PT) mas terá as dificul-
dades do povo princesino que é adepta de um 
conservadorismo há anos. Outros nomes como 
Dr. Kocan, Joce Canto, Professora Renato e Tota, 
provavelmente serão vices em alguma aliança 
em função da diferença de potencial para pre-
feito. A deputada federal Mabel Canto (PSDB), 
filha de Jocelito Canto era a que poderia provo-
car uma maior divisão de votos, mas desistiu da 
candidatura após um conturbado processo de 
divórcio. Já Jocelito Canto ainda conta com uma 
esperança de recuperar a elegibilidade e se tor-
nar um candidato reunindo todas as forças opo-
sicionistas a Elizabeth e o grupo do governador. 
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O peso de carregar a esquerda nas costas 
terá o seu preço ao longo desta campanha 
eleitoral. Achando que o povo não vai li-
gar a imagem dele com o presidente Lula 
da Silva do PT, o pré-candidato Luciano 
Ducci (PSB) está totalmente enganado e 
começa a ver os primeiros reflexos nas re-
des sociais do PSB.  
O povo não é bobo!
Não adianta tapar o sol com a peneira e 
a coisa tende a piorar de agora em dian-
te. Ao postar que está entre os primeiros 
candidatos na disputa eleitoral, na última 
terça-feira (23), Ducci não passou de 28 
compartilhamentos e com 370 pessoas 
que postaram mensagem mais de 250 
eram de ataques e denúncias contra o de-
putado federal por estar aliado a esquer-
distas como Gleisi Hoffmann, Lula da Silva 
e a turma de presos da lavajato. As segui-
das votações de Ducci em Brasília, sempre 
acompanhando a determinação da banca-
da do PT com mais de 93 % de frequência 
e ter votado pelo retorno do DPVAT tam-
bém foram citadas nas postagens.
Alguns chegaram a comentar sobre a pés-
sima administração que fez na prefeitura e que tenta 
atrair para ele obras de Beto Richa (PSDB) e alguns 
feitos da Mãe Curitibana. O péssimo sistema de triagem 
adotado por Ducci nos postos de saúde é uma das coisas 
que em todos os bairros que possuem as UPAs marcaram 
a população.
A coisa está só começando e na capital do estado, 
totalmente conservadora e, que teve o desprazer de 
sofrer quatro anos na mão de Gustavo Fruet (PDT) e 
Mirian Gonçalves (PT), pela primeira vez que os pe-
tistas conseguiram administrar a cidade as péssimas 
lembranças ainda não saem da cabeça. 

A VOZ DO POVO É A VOZ DE DEUS!

VOTAR PELA VOLTA DO DPVAT NÃO 
SAI DA CABEÇA DO CURITIBANO!!

CURIOSIDADE: RATINHO JR. 
ARREPENDIDO POR COLOCAR 

DUCCI NA ASSEMBLEIA!

Ratinho carregou Ducci para mandato na ALEP.

Quem sofreu e foi mal atendido lembra muito 
bem da gestão temerária na saúde do médico Lu-
ciano Ducci elevado a político graças a votação 
de Ratinho Jr. que com uma excelente votação 
de 189 mil votos em 2002, carregou Ducci para 
Assembleia Legislativa com apenas 37 mil votos 
e Reni Pereira com 14 mil votos pelo PSB puxan-
do dois deputados pela legenda. Ducci saiu em 
2004 da ALEP, para se tornar vice de Beto Richa 
em dois mandatos (2005-2012). De lá para cá 
estamos pagando o preço deste incompetente 
gestor e para vários políticos hoje ele está sendo 
um traidor dentro do próprio PT, com relação a 
promessas não cumpridas ao longo da carreira. 
O caso de se aliar ao PT nessa federação, após 
ser um político sempre ligado à direita é o que 
mais deixa alguns companheiros de caminhada 
abismados como o atual deputado federal Zeca 
Dirceu (PT). O time raiz da capital não aceita está 
frente parlamentar que ainda poderá ter pela 
frente um vice como Goura Nataraj (PDT), sim-
patizante total da cannabis sativa em todas as 
ações parlamentares.

QUAL É A COERÊNCIA DE DUCCI 
NA CARREIRA?

                                                                                                                         

PT MUNICIPAL
 VAI IMPLODIR!
ZECA DIRCEU É 

CONTRA ALIANÇA 
DUCCI E DESAFIA:  
‘NÃO VI NENHUMA 

FOTO DELE COM LULA’
O deputado federal Zeca Dirceu 
(PT-PR) rechaçou a possibilida-
de de o Partido dos Trabalhado-
res costurar uma aliança com o 
ex-prefeito. O deputado federal 
Zeca Dirceu (PT-PR) rechaçou a 
possibilidade de o Partido dos 

Trabalhadores costurar uma aliança com o 
ex-prefeito e também deputado federal Lu-
ciano Ducci (PSB) para a prefeitura de Curi-
tiba. Em entrevista à Banda B na segunda-
-feira (15), o petista criticou Ducci e afirmou 
ter expectativa de que o PT lance uma can-
didatura própria para disputar o Executivo 
da capital paranaense.

“O Luciano Ducci não é oposição. Nunca vi 
ele tendo qualquer iniciativa de oposição ao 
prefeito Rafael Greca ou qualquer outro ad-
versário nosso no Estado. Ele não é um alia-
do nosso nem um opositor à gestão muni-
cipal de Curitiba”, disse Zeca Dirceu ao site 
terra.com.br.
                                                            

DESAFIO DO MÊS
PROCURA-SE UMA FOTO DE 

DUCCI COM LULA

Lula e Ducci

GRÁTIS UMA ASSINATURA DO IMPACTO PR.!

ESCRACHO SÓ TÁ COMEÇANDO! DUCCI (PSB) SENTE 
A REVOLTA DOS CURITIBANOS NAS REDES SOCIAIS
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COMPANHEIRO É COMPANHEIRO...
MARIA LETÍCIA ESCAPA DA 

CASSAÇÃO POR 6 VOTOS A 3

Maria Letícia e Dalton Borba
Os antigos já iriam dizer que os vereado-
res Ângelo Vanhoni, Bruno Pessuti, Pastor 
Marciano Alves, Zezinho do Sabará e Marcos 
Vieira salvaram a lavoura da vereadora Maria 
Letícia (PV), mesmo com o parecer da cassação 
do vereador Prof. Euler e a repercussão negati-
va causada pelo fato dela ser presa, por se en-
volver num acidente de trânsito no Centro de 
Curitiba, com suspeita de embriaguez e desa-
cato a policiais que atenderam a ocorrência em 
novembro do ano passado. A salvação do car-
go foi na terça-feira (23), quando os vereado-
res do conselho de ética aprovaram o parecer 
feito às pressas pelo presidente do colegiado, 
Dalton Borba, que previa a suspensão das prer-
rogativas regimentais por seis meses. Com este 
parecer e voto de Dalton, o que restará para 
Maria Letícia é de não usar a palavra em sessão 
em Pequeno ou Grande Expediente, nos próxi-
mos seis meses e perderá também o cargo de 
2ª secretária da Câmara de Curitiba e também 
o de procuradora da Mulher.

MOBILIZA QUER UMA MELANCIA?
MAL ENTROU NO ÔNIBUS E 
QUER SENTAR NA JANELA

O partido nanico que acabou resgatando o ex-
-senador Roberto Requião, de cuidar dos netos 
em caso para disputar a Prefeitura de Curitiba, 
tenta de todas as formas bloquear os Institu-
tos Atlas Intel e 100 Cidades, além da Opinião, 
para não divulgar a pesquisa sem a inclusão do 
DITO CUJO. Os advogados entraram com uma 
liminar para tentar evitar a divulgação no Tri-
bunal Regional Eleitoral do Paraná (TRE-PR). 
Nos corredores do Centro Cívico, muitos áuli-
cos afirmam que a entrada de Requião na dis-
puta irã abocanhar votos de das candidaturas 
de esquerda como Luciano Ducci (PSB) e Goura 
Narataj (PDT).

Na verdade, o que se desenha de agora em 
diante é que o Mobiliza vai tentar se valorizar 
o máximo possível, para alinhar uma aliança até 
de vice e garantir algumas secretarias, vereado-
res e alguns cargos na prefeitura.
Alguém duvida?

SANGRAR O BICHINHO!
PT E PL RECORREM DA DECISÃO 
DO TRE-PR PARA CASSAR MORO

O Partido Liberal (PL) e a Federação Brasil da 
Esperança,  formada por Partido dos Trabalha-
dores (PT), Partido Comunista do Brasil (PCdoB) 
e Partido Verde (PV) — apresentaram recursos 
ao Tribunal Superior Eleitoral para pedir a cas-
sação do mandato do senador e ex-juiz Sergio 
Moro (União Brasil).Os partidos tinham até as 
23h59 desta segunda-feira (22) para contestar 
a decisão do Tribunal Regional Eleitoral do Pa-
raná (TRE-PR), que absolveu Moro da acusação 
de abuso de poder econômico nas eleições de 
2022. No recurso, o PL afirmou ao TSE que “pro-
vou claramente que os investigados foram ex-
cessivamente beneficiados pelo gasto excessivo 
de recursos financeiros (R$ 2,03 MILHÕES) antes 
do prazo oficial do calendário eleitoral” e que 
discorda da decisão dos desembargadores do 
TRE-PR. Os esforços da família Bolsonaro a favor 
do ex-juiz foram em vão. Os advogados da fe-
deração alegaram ao TSE que “os demais pré-
-candidatos ao Senado do Paraná não tive-
ram acesso aos vastos recursos disponíveis” 
à campanha de Moro. “Nem tiveram acesso a 
uma estrutura de pessoal e marketing digi-

tal estabelecida oito meses antes do período 
eleitoral em um ‘projeto nacional’ posterior-
mente utilizado no Paraná”, revelou o site 
conjur.com. 
                                     

NÃO CONTAVA COM FLAGRANTE!
LINDOSO NO RISCO DA DEPRESSÃO

A notícia revelada de que foi pego na boca da 
botija na entrada do Motel pela esposa era uma 
situação que o Lindoso não contava. O pior foi 
a turma do setor manjar que havia algo de er-
rado com distinto que manteve a classe e, até 
hoje ainda tenta consertar as seguidas escapa-
dinhas que aproveitou.  A dona patroa não quer 
nem ouvir falar, já até busca os meios jurídicos 
para resolver a separação de corpos. Continuar 
encarando a turma na Praça Nossa Senhora 
da Salete foi coisa para gaudério mesmo. Bem 
mais quieto que antigamente, ainda continua 
morando nos fundos da sua casa na tentativa 
de reconquistar a harmonia do lar, indo até 
mais cedo embora e, evitando até ficar muito 
no celular para disfarçar. Amigos mais chega-
dos estão tentando contornar o fato dando for-
ça para evitar a depressão pesada.

VAI PEDIR PIX DE NOVO?
DELTAN VAI INDENIZAR LULA 
NO “CASO DO POWERPOINT”

Se preparem que em breve uma nova LIVE e 
mais uma SESSÃO DE CHORORÔ deve ocor-
rer do ex-deputado federal Deltan Dallagnoll 
(NOVO), solicitando um outro pedido de PIX 
para pagamento de indenização. Desta vez é 
porque a ministra Carmen Lúcia, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), negou na segunda-feira 
(22) um recurso para suspender a decisão que 
condenou o ex-procurador da Operação Lava 
Jato Deltan Dallagnol a indenizar em R$ 75 
mil o presidente Lula da Silva (PT) pelo “CASO 
O POWERPOINT”, condenado em março de 
2022.No entendimento de Carmen Lúcia, não 
cabe o recurso extraordinário para reverter a 
condenação do ex-procurador.

Será que as empresas da leniência 
não dão uma mãozinha para ele?

CALÚNIA SOCIAL

COLORIDACOLORIDA
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COLUNA DO POTY
60 ANOS DE ATIVIDADES

 

Carneiro Neto
Este curriculum de vida profícua é de Antônio Carlos 
Carneiro Neto. Na real é só Carneiro Neto, o narrador-
gol. No esporte futebolístico, iniciou a carreira como 
plantonista esportivo, depois foi repórter de campo, 
narrador e comentarista. Ainda está com vigor no 
métier esportivo. Na adolescência bateu bola da 
marca GOA e foi bom meia direita, iniciou no Guarani E.C 
de Ponta Grossa e encerrou jogando no campo de peladas 
do BURGER no Barigui. 
Mas, na voz é um craque. Narrar foi seu dom.
Tem 60 anos de vida nos esportes, no mesmo ano dos 100 
anos do Clube Athletico Paranaense. Têm mais horas em 
estádios de futebol que Pelé, Rivelino, Garrincha e Puskas, 
juntos em campo. Só de 1 minuto de silêncio em estádios, 
Carneiro Neto tem uma hora cheia do relógio Big Ben de 
Londres. O que já narrou, comentou e viu de jogos dá uma 
edição do livro dos recordes. Na verdade, vejamos o his-
tórico. Criou dois bordões: “ É disso que o povo gosta» 
e “Foi um privilégio estar com vocês”. Narrava um jogo 
com precisão incrível. Narrava o jogo como se o ouvinte 
olhasse o jogo ao vivo. Narrava todas as pelejas com o 
mesmo entusiasmo. Nunca narrou jogos na televisão, só 
rádio. Fez comentários e comandou programas de televi-
são, nas principais redes de televisão.
TVs: Paraná, Record, CNT, Band. Todos os programas com 
audiência invejável. Como comentarista é crítico, preciso. 
Opinião segura e abalizada. Tudo com elegância. Isento 
de paixões. É sempre papo reto. Têm bom senso de humor 
nos comentários e nas conversas informal. 
RÁDIOS: Clube Pontagrossense/PG. Já em Curitiba, rá-
dios:  Guairacá, Universo, Independência, Cultura, Cidade, 
Banda B, CBN, Clube Paranaense.
JORNAIS: Jornal da Manhã em Ponta Grossa. Na capital: 
O Estado do Paraná, Diário do Paraná, Correio de Notícias, 
Jornal do Estado, Tribuna do Paraná, Gazeta do Povo. Site 
Gazeta do Paraná e Tribuna do Paraná. Canal Youtube pro-
grama “1-2 Esportes” mensal.
LIVROS: Jogo Limpo 1989- Paraná Clube o voo certo 
1996-Efabulativos do futebol 2003-Evangelino o Cam-
peoníssimo 2003-Hélio Alves o feiticeiro do futebol 2007-
É disso que o povo gosta 2019- Lá no Pasquale 2022. É 
membro da Academia de Letras do Paraná e da Academia 
Brasileira de Letras do Futebol.
Bacharel em direito e Tabelião do Cartório de protesto de 
Ponta Grossa. Na juventude teve uma agência de publici-
dade de grande sucesso na época, vendeu por não sobrar 
tempo para dirigir. Carneiro Neto ainda tem tempo para 
bater papo com amigos e sempre com bom humor. E ain-
da nas horas de lazer é “Chef” amador, mas bom garfo e 
excelente paladar. É um prazer conversar com ele. A lista 
de amigos é imensa. Inimigos ele não tem. Se alguém não 
o admira ou se considera inimigo, só perde tempo, a es-
ses elementos, ele faz um minuto de silêncio e os ignora. 
E vida que segue. Ave!!! Habemus Carneiro Neto. Amém.
                       

ZÉ GOTINHA E D.I.U.
SAÚDE DAS CIDADES

A crise das vacinas começou com a da Covid 19 quan-
do os governos gastaram bilhões de dólares para 
comprar e distribuir vacinas para estados e muni-
cípios e os estados também começaram a comprar 
e distribuir. No início faltou e depois sobrou daí o 
ministério da saúde e secretarias estaduais entupiram 
as cidades de vacinas que venceram. Faltou também 
recursos para outras emergências. O Secretário de Saú-
de Leônidas Neubern Rodrigues de Iracema do Oeste, 
pagou do próprio bolso, com valor de R$9.000,00 uma 
cirurgia de emergência a uma idosa de 72 anos com 
quadril quebrado. Como ela iria esperar 5 meses com 
dor e sem poder andar. Agora o Secretário Leônidas 

alerta para mais um custo que as cidades terão, como 
ter que arcar com os custos da colocação do D.I.U. nas 
mulheres que se cadastrarem para colocação. Mas o 
secretário Leônidas chama a atenção ainda dos gas-
tos da prefeitura, pois terão que oferecer, médico, 
enfermeira, clínica, transporte e refeição. Como ele 
diz, é melhor esses gastos com as mulheres, do que 
praticarem abortos e correrem risco de morrer. E já 
tem mulheres reclamando que o D.I.U. que o governo 
federal está distribuindo está dando problemas. Va-
mos acompanhar esse caso.
                                           

BRASIL SURREAL
Brasil. Morto vota! Morto faz empréstimo no banco! Mor-
to, casa! Morto tem filhos! Morto é inscrito em partida de 
futebol! Morto recebe aposentadoria! Morto morre duas 
vezes. Não estão mortos os abduzidos por OVNI, discos 
voadores! Não estão mortos os dois vereadores na praia 
que votam aumento de seus salários como presencial a 
1000 km de distância. O país é surreal. No Brasil todo dia 
é primeiro de abril.  A Verdade, nua e crua é que só temos, 
corrupção, mentiras e desmandos.
                                             

UM CASO CABULOSO 

A notícia do morto fazendo empréstimo no ban-
co, correu o mundo. Mas nós tivemos aqui no Brasil 
um caso cabuloso até hoje em segredo de estado, não 
bem explicado. Reza a lenda que Tancredo Neves, elei-
to presidente do Brasil que teve dias antes da posse 
uma diverticulite e foi para o hospital, falam as más 
línguas, ao pé do ouvido, que ele estava com câncer e 
a cirurgia da dita diverticulite era para não alarmar a 
população, na verdade era para fazer conchavos polí-
ticos. Como realmente foi feito.
Daí vem a história da farsa, O fotógrafo oficial do Dr. 
Tancredo era Gervásio Batista, tirou foto do Tancredo 
com 4 médicos no quarto do hospital, mas o presidente 
com olhos fechados sendo segurado pela cabeça, e os 
braços. Motivo, na época, pela constituição o vice que 
era José Sarney não poderia assumir, pois Tancredo 
não havia tomado posse. E o risco de nova eleição no 
congresso, Paulo Maluf poderia ganhar, pois perdeu 
por pouco para a dupla Tancredo-Sarney. Segundo 
visão conspiratória, o homem havia morrido horas 
antes. Só 24 horas depois declararam o homem morto. 
Foi anunciado por Antônio Brito, o seu porta voz. Brito 
foi, ministro da Previdência de Sarney e depois elegeu 
se Governador do Rio Grande do Sul. Agora querem 
condenar e execrar a mulher que tentou fazer emprés-
timo com um morto. O mundo está cheio de casos es-
cabrosos assim. Vida que segue.
                                  

ELON MUSK, MEU 
TIPO INESQUECÍVEL

Elon Musk pode depor na Câmara Federal no dia 8 de 
maio, sobre o “Twitter File” ou seja o “Arquivo Twitter” a 
oitiva deverá ter interesse mundial. Também os congres-
sistas americanos estão querendo que Elon Musk faça um 
depoimento lá. Os Estados Unidos e União Europeia tam-
bém têm divergências com Xis ex-Twitter. Só que nos ou-
tros países, as divergências são diferentes das nossas da-
qui. Todos querem saber o que Musk vai dizer e o que 
pensa. A princípio não poderá ser preso aqui, pois não 
tem mandado contra ele. Está sendo convidado. Mas com 
certeza deverá se prevenir, porque aqui nada é confiável. 
Só vale o que pensam no momento os senhores guar-
diões da carta magna.
Aqui o interesse deve ser maior, pois Elon Musk tem rus-
gas feias com Alexandre de Moraes.  Aqui envolve liber-
dade de expressão, regulamentação de mídias e redes 
sociais. Acho que se vier mesmo será o depoimento do 
ano e, poderá ter muitas coisas esclarecidas, com con-
sequências inimagináveis. Todos esperam o Elon Musk dar 

um triplo carpado no Alexandre de Moraes. Ou entrar de 
voadora. Mas, sem ironia, deverá ser sim uma bela contri-
buição para a nossa democracia!
                             

NÚMEROS DA 
PRÓXIMA ELEIÇÃO

Na próxima eleição o PL -Partido Liberal já tem alguns 
dados para apresentar aos eleitores. E são bem robus-
tos. Terá 150 candidatos a prefeitos e também 122 
candidatos a vice-prefeito. A vereador o PL vai com 
um contingente de 3.000 candidatos a vereadores no 
Paraná. Segundo o presidente do PL, deputado fede-
ral Fernando Giacobo, terão candidatos competitivos 
nas principais cidades do Paraná. As seguintes cida-
des: Cascavel, Foz do Iguaçu, Apucarana, Guarapuava, 
Maringá, Pato Branco, Francisco Beltrão. Em Curitiba 
acompanharam Ratinho Jr. e Rafael Greca para prefei-
to com o candidato Eduardo Pimentel do PSD. O par-
tido também conta com uma filiação expressiva neste 
ano com mais de 3.000 pessoas. “Alea jacta est”! Agora 
é convencer os eleitores que seus candidatos e progra-
ma do partido são os melhores para suas cidades. VOX 
POPULI VOX DEI. A VOZ DO POVO É A VOZ DE DEUS. 
                                     

DESCANSO 
COM 

TRABALHO
O presidente da AMP 
Edimar Pereira é super 
dinâmico. Mas como seu 

tempo é curto para atender todas as atividades, só tem 
o domingo para lazer com a família. Mas sempre se vi-
rando nos trinta. São trinta dias de atividades. Atende sua 
prefeitura Santa Cecília do Pavão. Na quarta-feira e quin-
ta-feira atende a AMP e a cada quinze dia atende a CMN. 
Mas as vezes dá certo em um momento de descanso de 
encontrar-se com alguns prefeitos e vereadores para um 
papo descontraído e construtivo sobre as próximas elei-
ções. Esta foto ocorreu no restaurante do Hotel Curitiba 
Palace, o QG dos políticos do interior. Descanso, articula-
ções e descontração, alegria com os amigos. O repouso do 
guerreiro é só quando dorme. Edimar, sabe disso. Lema 
do estado “AQUI SE TRABALHA”!
                                   

AS 
PRIMÁRIAS 

DE 
CURITIBA

Na verdade, já co-
meçam a aparecer 
algumas pesquisas 
de Curitiba, dos pré-
-candidatos a pre-
feito. A vaga de vice 
ainda é incógnita e 
com muitas especu-
lações. Mas os parti-
dos já devem ter seus 
preferidos. Também 
pode ser que alguns prefeiturável tenham um candi-
dato “IN PECTORE”. Mas quem deve decidir também 
as eleições, Claro primeiro o eleitor. Mas dois gran-
des arregimentadores de votos, Ratinho Jr e Rafael 
Greca, dois eleitores preciosos. Diria fiel da balança.
                                  

SOBERANO SUPREMO
Hoje a censura é pior do que no tempo do Regime Militar. 
Pois hoje decidem como acharem melhor e o pior que é a úl-
tima instância. Estamos sem pai nem mãe. ÓRFÃOS! Só com 
a madrasta malvada e os feiticeiros  abutres  do  supremo.

IMPACTO-PARANÁ, JORNAL DE CONTEÚDO E OPINIÃO.
RÁDIO ESTÚDIO FM 92.3 A VOZ DA OPINIÃO LIVRE. 
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PUBLICAÇÃO LEGAL
SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA 

AMBIENTAL SIMPLIFICADA
PIEMONTE COMPORTA SPE LTDA, CNPJ 
46.830.537/0001-80 torna público que irá requerer 
ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Sim-
plificada para Condomínio Residencial de 153 uni-
dades a ser implantada na Rua São Salvador, n° 140, 
no Município de São José dos Pinhais - PR.

SÚMULA DO PEDIDO DE RENOVAÇÃO
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

O COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS MOR-
RO VERMELHO LTDA., inscrito sob CNPJ 
11.067.994/0001-80 torna público que requereu à 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Curi-
tiba - SMMA a Renovação da Licença de Opera-
ção, para Comércio varejista de combustíveis para 
veículos automotores situada à Rua Antônio Za-
non, 1595 - Tatuquara, Curitiba/PR - 81.480-150.

SÚMULA DE CONCESSÃO DA 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

O COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS MORRO VER-
MELHO LTDA., inscrito sob CNPJ 11.067.994/0001-
80 torna público que recebeu da Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a Concessão 
da Licença de Operação, válida até 07 de agosto 
de 2024 para Comércio varejista de combustíveis 
para veículos automotores situada à Rua Antônio 
Zanon, 1595 - Tatuquara, Curitiba/PR - 81.480-150.

SÚMULA DE CONCESSÃO DA 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO KFA LTDA., torna público que rece-
beu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente 
de Curitiba - SMMA a Concessão da Licença de 
Operação, válida até 10/08/2024 para a ativida-
de de Comércio varejista de combustíveis para 
veículos automotores, situada à AV. SENADOR 
SALGADO FILHO, 5742 – 81580-000 - UBERABA, 
CURITIBA/PR.

SÚMULA DO PEDIDO DE RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO KFA LTDA., torna público que re-
quereu à Secretaria Municipal do Meio Ambien-
te de Curitiba - SMMA a Renovação da Licença 
de Operação, para a atividade de Comércio va-
rejista de combustíveis para veículos automo-
tores, situada à AV. SENADOR SALGADO FILHO, 
5742 – 81580-000 - UBERABA, CURITIBA/PR. 

SÚMULA DE CONCESSÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO DIO LTDA (CNPJ: 31.326.806/0001-
06) torna público que recebeu da Secretaria Munici-
pal do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a Conces-
são da Licença de Operação, válida até 20/09/2024 
para Posto Revendedor de Combustíveis situada à 
Avenida Senador Salgado Filho, 921, Guabirotuba, 
81510-000, Curitiba, Estado do Paraná.

SÚMULA DO PEDIDO DE RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO DIO LTDA (CNPJ: 31.326.806/0001-
06) torna público que requereu à Secretaria Mu-
nicipal do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a 
Renovação da Licença de Operação, para Posto 
Revendedor de Combustíveis situada à Avenida Se-
nador Salgado Filho, 921, Guabirotuba, 81510-000, 
Curitiba, Estado do Paraná.

SÚMULA DE CONCESSÃO 
DA LICENÇA DE PRÉVIA

AUTO POSTO MIAMI LTDA., torna público que re-
cebeu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente de 
Curitiba - SMMA a Concessão da Licença de Prévia, 
válida até 05/10/2024 para a atividade de Comércio 
varejista de combustíveis para veículos automoto-
res, situada à R. ISIDORO DURIGAN, 43,SANTA FELI-
CIDADE - 82.400-030 - CURITIBA/PR.

SÚMULA DO PEDIDO DA
LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO MIAMI LTDA., torna público que re-
quereu à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de 
Curitiba - SMMA a Licença de Operação, para a ati-
vidade de Comércio varejista de combustíveis para 
veículos automotores, situada à R. ISIDORO DURI-
GAN, 43-SANTA FELICIDADE - 82.400-030 - CURI-
TIBA/PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE 
RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO JARDIM TIMBORI LTDA, CNPJ 
09.164.462/0001-19, torna público que irá reque-
rer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de 
Curitiba/PR, a Renovação da Licença de Operação 
para Comércio varejista de combustíveis para veícu-
los automotores; serviços de lavagem, lubrificação e 
polimento de veículos automotores, instalada Rua 
Presidente Joao Goulart, n 2070, Tatuquara, Curiti-
ba/PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE 
RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO JARDIM TIMBORI LTDA, CNPJ 
09.164.462/0001-19, torna público que recebeu da 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Curiti-
ba/PR, a Renovação da Licença de Operação para 
Comércio varejista de combustíveis para veículos 
automotores; serviços de lavagem, lubrificação e 
polimento de veículos automotores, instalada Rua 
Presidente Joao Goulart, n 2070, Tatuquara, Curiti-
ba/PR.

COLUNA CABALÍSTICA
MAITÊZ CUN'HÁ

Somos TODOS resultado de VIBRAÇÕES: pensa-
mentos, sentimentos, palavras e ações. Podemos 
então EXERCITAR E VIBRAR POSITIVAMENTE 
AS ENERGIAS NUMÉRICAS de cada dia. Estare-
mos agora VIBRANDO AS ENERGIAS DO MÊS 
DE MAIO; o mês #NÚMERO5 deste #Ano8, com 
a ALTA FREQUÊNCIA DA #MOVIMENTAÇÃO; 
em que TUDO acontece rápido demais e com 
bastante #novidades #reuniões #inovações 
#agrupamentos #criatividade e #empatia. Em-
bora o sentimento de #liberdade e #aventuras 
esteja presente o mês todo.

Vamos às VIBRAÇÕES presentes em cada dia:

Dia 1: #iniciativa #começar #decidir ...
Dia 2: #parceria #colaboração #lealdade ...
Dia 3: #divulgação #propaganda #comunica-
ção...
Dia 4: #estruturar #desenvolver #construir...
Dia 5: #sociabilidade #movimentação #reu-
niões...
Dia 6: #gentileza #cuidado #acolhida ...
Dia 7: #determinação #intelectualidade #foco...
Dia 8: #realizações #negócios #prosperidade ...
Dia 9: #doação #desapego #coletividade...
Dia 10 (número1): #fazer #definir protagonizar ...
Dia MESTRE 11: #ideias #inspiração #intuição ...

Desta vez trataremos sobre OS NÚMEROS MES-
TRES, na NUMEROLOGIA CABALÍSTICA USU-
FRUIMOS DE DOIS NÚMEROS MESTRES; os 
números 11 e 22... Em referência aos dias, o dia 
11 e o dia 22 são dias COM ALTA POTÊNCIA VI-
BRACIONAL. Inclusive os nascidos nesses dias 
trazem diferenciadas vibrações. Logo iremos tra-
zer sobre os nascidos a cada dia do mês.

SEMPRE À DISPOSIÇÃO PARA INFORMAÇÕES.

INSTAGRAM @obemviver.maitez 
FACEBOOK MAITÊZ CUN’HA 
WHATSAPP 41-99995-6267
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SÃO JOSE DOS PINHAIS 

GENTE DE IMPACTO

NATTINHO
O verdadeiro nome é Anató-
lio Novaes da Silva, mas todo 
mundo o conhece pelo nome 
artístico que é NATTINHO. Um 
cidadão nascido em Vitória da 
Conquista na Bahia, mas que 
adotou Curitiba para morar, 
trabalhar com a música e viver. 
Sempre se apresentando em 
eventos, com vários CDs gra-
vados, para a gravadora Con-
tinental, Tapecar e SP, ele fez 
história em todos os estados 
do Brasil, viajando e espalhan-
do a sua arte que é cantar e 
animar os amantes da música. 
Relembramos a estreia dele 
no programa Silvio Santos, no 
programa denominado “Cam-

peonato Brasileiro de Cantores 
Novos”, na TV Globo/SP. Ele 
foi encaminhado pela TV Igua-
çu, através do seu diretor pre-
sidente, Dr. Paulo Pimentel, 
Jamur Junior, Valencio Xavier 
Carlos Cruz e Osni Bermudês. 
Neste ano do campeonato, 
em 15 de novembro de 1974, 
foram inscritos mais de 100 
cantores deste país e, ele con-
seguiu chegar à grande final, 
com mais 6 finalistas. Nattinho 
em sua apresentação, ficou em 
terceiro lugar, o que lhe valeu 
um contrato para gravar na 
gravadora Tapecar.  Foi aí que 
tudo começou a nível de Brasil.

NATTINHO NOVAES COMPLETA 
NESTA SEMANA 50 ANOS CAN-
TANDO O AMOR E O PARANÁ

Nesta sexta-feira, dia 26 de 
abril, no Castelo do Carmo, 
para celebrar a data estará 
recebendo 150 amigos convi-
dados e comemorar o “Jubileu 
de Ouro”, de uma luta imensa 
para chegar em sua carrei-
ra até aqui. Na oportunidade 
também estará cantando as 
“canções que o vento não le-
vou” desde Astor Piazzolla, 
Moacir Franco, Giácomo Pu-
cinni, Geraldo Vandré e a sua 
música, que é o carro-chefe; 
“Paraná Terra da Gente”!
Ao amigo Nattinho os nossos 
cumprimentos e, que Deus lhe 
dê muitos anos de vida junto 
a sua família e amigos para fa-
zer o que sempre mais gostou 
em toda está caminhada que é 
cantar! Sucesso sempre!!!

NATTINHO NOVAES CELEBRA 50 ANOS DE CARREIRA MUSICAL 

TRECHOS DOS VÍDEOS GRAVADO 
PELO PRÓPRIO DEPUTADO.

Tem certos deputados que saem na rua 
com a intenção de fazer vídeos encenados 
com a intenção de debochar e acabam re-
velando que realmente não serviriam nem 
para prestar um tipo de serviço de pro-
vavelmente alguns eleitores que votaram 
nele.
Este é o caso do deputado federal Geral-
do Mendes, rico empresário dos motores, 
movido a fio de cobre na cidade de São 
José dos Pinhais, que foi fazer graça com 
uma roçadeira em determinada rua da ci-
dade e acabou demonstrando o tipo de 
serviço que faz em Brasília defendendo o 
União Brasil e alguns projetos dos PT em 
suas votações.

Geraldo Mendes

GERALDO MENDES PASSOU 
O CHAPÉU COM O AJUTÓRIO 

DO FUNDO ELEITORAL?
Eleito vergonhosamente com um baita 
fundo eleitoral presenteado pelo dinhei-

ro do povo em R$ 700.000,00, mesmo 
sendo um dos deputados mais ricos da 
região. Geraldo ainda posa de bom sa-
maritano (INSTITUTO GERALDO MEN-
DES) com uma fundação que serviu para 
demonstrar o quanto é generoso e abo-
canhar alguns votantes, segundo alguns 
eleitores. 
Muita gente sabe que tem a outra face 
e alguns munícipes não ficaram saben-
do, mas que não é o caso dessa matéria 
e pode ficar para próxima. Com um pés-
simo desempenho em Brasília e votando 
projetos apoiados pelo governo Lula, o 
tal do Geraldo para o primeiro manda-
to já deixa a desejar e se continuar desse 
jeito vai ter que voltar a fazer um curso 
na roçada.
Algum dia ainda teremos explicações de 
como pode um cidadão que se candidata 
pela primeira vez em um partido e con-
segue pegar R$ 700 mil para campanha.

ATÉ QUANDO TEREMOS ESTE TIPO 
DE AJUTÓRIO FINANCEIRO, O UNIÃO 

BRASIL TEM QUE SELECIONAR... 

GERALDO MENDES NA ROÇADA: FEZ NA RUA O QUE FAZ EM BRASÍLIA?

MATINHOS
POPULAÇÃO COMPARECE EM 
MASSA PARA RECLAMAR DO 

PREFEITO ZÉ DA ECLER!

ACABOU A PACIÊNCIA!
A população de Matinhos não aguenta após 3 anos 
e meio de mandato de tantas promessas. 
O prefeito Zé da Ecler (PODEMOS) não vem agra-
dando pela falta de liderança e iniciativa para re-
solver as principais demandas do município, os 
veranistas e os moradores reclamam dos cons-
tantes alagamentos causados pela negligência na 
ampliação das galerias pluviais, responsáveis pelo 
escoamento das águas das chuvas. A desculpa é 
sempre a mesma, estamos limpando canais e ruas 
para tentar resolver, mas a promessa de campa-
nha vai ficar marcada na mente da população. Na 
última terça-feira (22) conhecida como GABINE-
TE DO POVO, vários moradores estiveram lá para 
pedir mais atenção na saúde, no deslocamento de 
doentes. A área da saúde que tem o filho do Zé, o 
tal de Juninho das Mamografias é uma das piores 
e que está colocando a imagem do pai abaixo das 
expectativas e complicando a reeleição. A TERÇA 
DO VEXAME e da roda de chimarrão ainda conti-
nua e em breve O PROMESSÔMETRO, que vai ser 
instalado na porta do Paço Municipal e demons-
trar quantos por cento ele cumpriu nestes anos. A 
oposição está se mobilizando pra pendurar esta 
relíquia.

UMA COISA É CERTA, A PACIÊNCIA TEM 
LIMITE E ELA ESTARÁ DANDOS SINAIS 

NAS URNAS EM OUTUBRO! 
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Ainda não é a mudança visando as eleições de outubro 
no Paraná. Está nova reformulação do governador Rati-
nho Jr. com o secretariado é apenas interna com altera-
ções até nas autarquias do estado e para alguns serão 
bem melhores que os cargos que ocupam atualmente.
Alguns já viraram o bico pois sabem que serão sacri-
ficados, mas o governador Ratinho Jr. irá dar essa pri-
meira alteração com a intenção de alinhar ainda mais 
os dois anos e meio que tem pela frente e transformá-
-lo em um candidato imbatível e com capacidade para 

disputar a presidência em 2026.
As alterações já estão sendo alinhadas nos bastidores 
com o chefe de gabinete João Carlos Ortega e a pri-
meira deve ser a entrada de Norberto Ortigara, que 
estava na Agricultura e ocupará o lugar de Renê Garcia 
na Secretaria da Fazenda, com está mudança Renê será 
instalado no BRDE.  No lugar de Ortigara quem irá cair 
para cima é atual presidente da Ceasa Eduardo Bublitz, 
enquanto no BRDE o atual presidente Wilson Lipski 
será o novo diretor presidente da SANEPAR no lugar 
de Cláudio Stábile. Na Fomento Paraná, Heraldo Neves 
e João Biral Junior deverão ser relocados em função do 
conselho do BRDE, que também é um banco e justa-
mente a área que estão atuando.
Cláudio Stábile que está na SANEPAR poderá ir para o 
lugar de Waldemar Jorge da Secretaria da Administra-
ção, que recentemente fez a filiação no NOVO e está 
bem afinado com Deltan Dallagnol assanhado para 
disputar a prefeitura.
Outro nome que deve mudar de cargo é Everton de 
Souza (IAT), que poderá ir para a SEDEST e o atual co-
mandante José Luiz Scrocaro deverá ir para cargo de 
segundo escalão. Na FOMENTO a disputa será grande 
pela presidência, mas uma das mudanças poderá ser 
a saída de Mounir Chaowiche, atual braço direito de 
Beto Richa (PSDB e, que está encaixado lá algum tem-
po e muita gente já aposta na sua saída, em função da 
candidatura de Beto Richa à prefeitura contra o PSD do 
governador.  Outros nomes do PSDB que ainda estão 
no governo também entrarão na mira da reformulação 
do governo de agora em diante e o desespero vai co-

meçar a dar sinais para muitos acomodados com DAS-
4 e DAS-3.
Quanto a Marcelo Rangel (INOVAÇÃO) e Eduardo Pi-
mentel (Sec. das Cidades), que devem deixar os cargos 
no final de maio, Camila Scucato é a mais cotada para 
as CIDADES. Na vaga de Rangel até Alex Canziani já foi 
cogitado, pois já circulou em vários governos, muito 
parecido com estilo “Sarney do Paraná” de se acomo-
dar em todas as posições de governo. Nomes como 
Guto Silva, Sandro Alex e Márcio Nunes não estão sen-
do cogitados para mudar de secretárias. Aos arredores 
do Palácio Iguaçu a semana foi de muita expectativa e 
em breve estes nomes serão confirmados.

A DANÇA DAS CADEIRAS: RATINHO JR. 
PREPARA MUDANÇAS NO SECRETARIADO
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CASCAVEL Mano Preisner

COMBATE À DENGUE: 
FALTA DINHEIRO

No início de abril, a população de Cascavel já sofria 
com números assustadores da dengue. Hospitais lo-
tados, falta de profissionais nas redes públicas e pri-
vadas, famílias com medo da doença que neste ano 
parece ter vindo com mais violência que em anos 
anteriores.
A prefeitura anunciou uma espécie de dedetização 
aérea, apelidada de fumacê, para tentar uma redu-
ção na quantidade de pessoas atingidas pela doen-
ça. A iniciativa, tímida, mais parecia uma experiência 
que uma medida efetiva, séria. Em três bairros, al-
guns quarteirões foram dedetizados com um pro-
duto que mataria o mosquito Aedes Aegypti, e no 
dia seguinte ninguém mais falou no caso. Ninguém 
conhece o resultado da ação, se é que houve algum. 
E a nossa pobre imprensa seguiu a vida, anunciando 
que somos a segunda melhor cidade do país, que o 
Paranhos já está praticamente eleito governador ou 
presidente da republica, que tudo está em ordem, 
que algumas lâmpadas estão queimadas no Lago 
Municipal e que uma frente fria causada por uma 
massa de ar quente vai chegar da Argentina e o fe-
riado em Foz do Iguaçu vai ser de muito calor.
Mas e a dengue? E o fumacê, porque parou, parou 
por que?
Conto pra vocês. Custa caro. Remédio, combustível, 
hora extra pra funcionários, etc...
A prefeitura não tem dinheiro pra isso. 
Tem que economizar para uma campanha de des-
pedida da propaganda em junho, porque depois a 
prefeitura não pode gastar porque é proibido em 
semestre eleitoral. Então, amigos, você precisa sa-
ber que nossa prefeitura está quebrada. Portanto, as 
próximas ações contra a dengue vão ficar restritas 
à publicidade oficial: “não seja relaxado. Limpe seu 
lote. A culpa do que está acontecendo é sua. ”

PREÇOS DOS ALIMENTOS

A popularidade do Lula (PT), em queda, segundo 
os próprios parceiros da grande imprensa, tem di-
versas causas. Aquele negócio de acabar com os 
costumes, com a família, não pegou muito bem. O 
apoio ao Putin ao invés do Volodymyr (Zelensky), o 
apoio imoral e indecente aos terroristas do Hamas, e 
alguns outros, foram minando a aprovação do pre-
sidente.

Eu acrescento outro item, tão ou mais importante 
que os citados acima: o preço dos alimentos. Está 
muito caro ir ao mercado, e sei disso porque vou 
todo dia. Os produtos normais, aqueles que come-
mos rotineiramente, como arroz, cenoura, tomate, 
estão muito acima do preço normal, e essa inflação 
anunciada sempre entre 3 e 4% é mentirosa. (Não 
por caso, a escolha do presidente do IBGE foi da 
cota pessoal do Lula.) Picanha a R$ 90 o quilo, cer-
veja 50% mais cara que no ano passado. 
Além disso, alguns produtos consumidos pela classe 
média alta, não estão apenas caros, estão absurda-
mente caros.
Deve ter havido uma quebra na safra de azeitonas, 
porque o azeite de oliva dobrou o preço. O leite 
também deve estar em falta no mundo, porque os 
queijos estão nas alturas. Os peixes também não es-
tão mordendo a isca. O bacalhau nesta Páscoa foi 
vendido em alguns supermercados acima de R$ 200 
o quilo. Os carneiros devem estar sendo alimenta-
dos com milho verde lá em Camboriú, na praia (66 o 
quilo, muito mais osso que carne). 
Os produtos gourmet, mais sofisticados, como a 
carne wagyu, o açafrão, a ostra, o presunto ibérico, 
o caviar, estão arrasando o limite do cartão. Estável 
mesmo, me diz um amigo recentemente separado, 
estão somente as modelinhos que já fizeram uma 
ponta num programa qualquer da Globo: com os 
mesmos U$ 300 de sempre, partem para o abraço.

CARO, MAS FIEL
Na mesma semana em que o Irã atacou Israel com 
400 drones, que o Trump começava a ser julgado 
na Suprema Corte americana, com centenas de as-
suntos importantes para o mundo, fui surpreendido 
com a presença de um reporterzinho da Globo, que 
entrou ao vivo: “estamos aqui na Colômbia, onde 
daqui três dias o presidente Lula virá prestigiar a Fei-
ra do Livro de Bogotá...”.
Pensei: PQP!!!! O Lula numa feira do Livro?!?! Que 
será que ele vai fazer aí?
Escrevi isso para mostrar a competência da Globo.  
Os carinhas custam caro, mas dão o sangue pra con-
tinuar na folha de pagamento. Cobrir o Lula numa 
Feira do Livro..., não é lindo isso?

FATOS QUE MUDARAM
O BRASIL

1-O DIA QUE A MÍDIA PERDEU 100% DA CREDI-
BILIDADE
Quando William Bonner, de forma desnecessária, 
inoportuna, disse no debate final da Globo, com 
Lula e Bolsonaro: “Candidato Lula, o Senhor agora 
é um homem livre, sem qualquer problema com o 
Judiciário...”, o resquício de credibilidade da grande 
imprensa foi enterrado. Foi a maior demonstração 
de capachismo, do poder do dinheiro sobre o cará-
ter, que o Brasil já presenciou.
2-O DIA QUE O JUDICIÁRIO ACABOU NO BRASIL
Quando Luiz Edson Fachin deu um parecer, após 
cinco anos de homologações dos processos da Lava 
Jato, de que Lula estava descondenado, porque os 
processos contra ele não poderiam ser conduzidos 
em Curitiba, o Judiciário, como poder respeitado 
pelos brasileiros, acabou. Na sequência, Toffoli tam-
bém tentou roubar os “méritos” pelo fim da respei-
tabilidade, perdoando multas dos ladrões da JBS e 
da Odebrecht, o Barroso também tentou algumas 
coisas com o “derrotamos o Bolsonarismo” e o cé-
lebre “Perdeu, Mané”, o Moraes anda lutando com 
todas as forças para contar que foi ele que acabou 
com o crédito do Judiciário, mas nada se compara 
ao parecer do Fachin. Foi ele! 

3-O DIA QUE ACABOU O GOVERNO BOLSONARO
Quando Bolsonaro nomeou o Delegado de classe 
especial Alexandre Ramagem para chefiar a PF do 
Rio de Janeiro, e a nomeação não foi aceita pelo Mi-
nistro do Supremo Alexandre de Moraes, o governo 
eleito por mais de 50 milhões de brasileiros acabou. 
Ao obedecer a ordem monocrática de um Ministro 
eleito por um único voto – de um presidente, o Mi-
chel Temer, que havia recebido zero votos, assumin-
do pelo impeachment da Dilma – Bolsonaro despre-
zou o mandato recebido, e seu governo nunca mais 
recuperou a autoridade. Todos viram que o Mito era 
na verdade um cagão. Daí em diante, o STF foi au-
mentando suas exigências e avanços na autonomia 
dos dois outros poderes, e hoje a situação de abu-
so de autoridade está sendo denunciada no mundo 
todo. Bolsonaro teve direitos políticos cassados, só 
não vai para a cadeia porque o STF exagerou, enfra-
queceu e não tem força para uma decisão dessas. 
Aliás, prender um cara que não roubou nada, em um 
país que assistiu ao vivo na televisão as delações de 
dezenas de ladrões, com membros do quarto esca-
lão devolvendo centenas de milhões de dólares, se-
ria demais até mesmo para o Brasil, não é verdade?
  

SE DEPENDER DE MIM, QUE 
CONTINUE A CENSURA!

Notaram a quantidade de defensores da liberdade 
de expressão, dos direitos individuais, de benefícios 
a presidiários, de proteção à mulher, aos negros, aos 
indígenas e outros etecéteras, que surgiram no Bra-
sil ultimamente?
Os news defensores não estão preocupados com 
a liberdade de expressão, com direitos individuais, 
com presidiários, com segurança de mulheres, com 
respeito aos negros e indígenas. Eles querem o voto 
dessa gente. Querem a simpatia dessa galera toda 
pra lhes vender coisas, idéias, manipulações.
Eles, defensores, só não metem o pau no Alexandre 
de Moraes, em relação à liberdade de expressão, 
quando ele prende pessoas de ideologia diferente 
da sua. Aí, vale.
Eu devo dizer que esse ponto da censura promovida 
de forma aberta, grosseira, pelo Alexandre, tem a 
minha concordância. Talvez por motivos diferentes 
dos do ministro, eu também sou a favor da censura. 
Ele, por interesse pessoal, eu por conhecer algumas 
coisas. Por exemplo: como ser contra a censura de-
pois de ver o Bonner no debate, dizendo “Lula, você 
é um homem livre, não deve nada a ninguém...? ”
Ou assistir aqueles debates da Globonews, chaman-
do os adversários da esquerda de bandidos, genoci-
das, sem direito à defesa? Ou assistir aos direitistas 
da Jovem Pan, achando que tudo que os esquer-
distas fazem está errado? Como não ser a favor da 
censura quando o Judiciário demora para punir jor-
nalistas que abusam da caneta, usando veículos de 
comunicação para ofender autoridades e empresá-
rios honestos, muitas vezes para extorqui-los?    
Como não ser a favor da censura depois que vimos 
a Globo fazer o que fez com a esposa do Beto Richa, 
com o próprio Beto e com o Nelson Justus? 
Na Itália, existe censura para gravação de músicas, 
e posterior comercialização. Eles não querem pre-
judicar artista nenhum, eles querem é defender o 
talento dos verdadeiros artistas preservando a qua-
lidade da produção cultural italiana. Aqui no Brasil, 
citei várias vezes, fiquei a favor da censura quando 
ouvi Viola Enluarada 
cantada por Chitãozi-
nho e Xororó. Foi uma 
coisa deprimente. Cen-
sura já!! 
“A mão que tooooca 
um violãoooooooo”... 
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ONDAS LITORÂNEAS
PARANAGUÁ É DESTAQUE 
NO 12º PRÊMIO SEBRAE 

PREFEITURA EMPREENDEDORA        

DARCI PIANA E MARCELO ROQUE

CHRISTIANE, MARCELO, ANA PAULA E VIVIAN
Nesta semana aconteceu a premiação da 
etapa estadual do 12º Sebrae Prefeitura 
Empreendedora, em Curitiba. O prefeito 
Marcelo Roque esteve presente, junto com 
a secretárias de Assistência Social, Ana Pau-
la Falanga, de Gabinete Institucional, Chris-
tiane Yared e a superintendente de Projetos 
Sociais, Vivian de Oliveira. A Cidade Mãe do 
Paraná está entre as três cidades empreen-
dedoras destaques no Estado.

PORTOS DO PARANÁ 
RECEBE NOVA DIRETORIA DO 

SINDICATO DOS PORTUÁRIOS
Na quarta-feira (24), o diretor-presidente 
da Portos do Paraná, Luiz Fernando Garcia, 
recebeu a visita do Sindicato dos Traba-
lhadores Portuários (Sintraport) no Palácio 
Taguaré, em Paranaguá. Durante a visita, 
foi apresentada a nova presidência do sin-
dicato, que passará do auxiliar de serviços 
gerais, Adilson Cordeiro Silva, para o ana-

lista portuário, Rodrigo dos Santos Vanho-
ni. A nova diretoria do sindicato assumirá o 
mandato no dia 10 de maio e seguirá por 
três anos. A nova equipe será formada pela 
vice-presidente, Dâmia Caroline dos Santos 
Nunes, o primeiro secretário, Marcelo Fer-
nando Correa Jimenez, o diretor de Finan-
ças e Patrimônio, Mauricio Justino Reno da 
Silva, o diretor de Relações e Formação Sin-
dical, Andre Luis Lobo Damaso de Oliveira, 
o diretor de Assistência Social, Previdên-
cia e Aposentados, Gelson Luis Cordeiro, 
o diretor de Administração e Organização, 
Thiago Correia da Costa, e a diretora de Im-
prensa e Comunicação Paula Werner Linha-
res.

PREFEITO VISITA OBRAS
DOS TRAPICHES

Marcelo Roque e André Pioli
Na última, sexta-feira (19), o prefeito de 
Paranaguá, Marcelo Roque visitou as obras 
dos trapiches na comunidade marítimas 
do Amparo, Piaçaguera, Eufrazina e Tei-
xeira. As melhorias são possíveis graças à 
parceria entre Município, Porto e Estado.O 
diretor empresarial da Portos do Paraná, 
André Pioli, esteve presente na oportuni-
dade.

GUARATUBA 
253 ANOS  CELEBRADO 

COM OBRAS E REFORMAS 
POR TODO O MUNICÍPIO

Guaratuba está em festa mais uma vez com 
grandes preparativos. A cidade completa 253 
anos na próxima segunda-feira, dia 29 de abril, 
e para comemorar a data, a Prefeitura prepa-
rou uma programação especial que já teve iní-
cio na quarta-feira (24) e seguirá  por vários 
dias .Dentro da agenda de comemorações de 
253 anos de Guaratuba, além do desfile cívico 
que está programado para segunda feira (29), 
aconteceu na quarta-feira (24), a entrega das re-
formas de duas Unidades Básicas de Saúde da 
área rural, Descoberto e Pedra Branca. As duas 
reformas fazem parte do Plano de reestrutura-
ção da Atenção Primária, com recursos oriundos 
de Emendas Impositivas da Câmara Municipal, 
que também reformou outras UBS’s Cohapar, 
Piçarras, Figueira, Caieiras, Mirim, Cubatão. Se-
gundo o prefeito Roberto Justus, as comemora-
ções de aniversário também servem para olhar 
para trás e conferir tudo o que foi realizado e, 
por isso, estava muito contente por iniciar a se-
mana de festejos do aniversário na área rural. 

OUTROS EVENTOS: MISSA DE ENVIO DAS 
BANDEIRAS DO DIVINO E DA TRINDADE 
SANTA EM COMEMORAÇÃO AO ANIVERSÁ-
RIO DOS 253 ANOS DE GUARATUBA 28/04, 
DOMINGO, ÀS 10H LOCAL: IGREJA MATRIZ 
TARDE CULTURAL 28/04, DOMINGO, ÀS 14H 
LOCAL: ESPAÇO LITORAL RODA DE CAPOEI-
RA, APRESENTAÇÃO DE TEATRO E MÚSICA, 
ESCOLAS DE SAMBA FAMÍLIA SAPO E UNI-
DOS DE GUARATUBA. HASTEAMENTO PA-
VILHÃO 29/04, SEGUNDA, ÀS 8H. LOCAL: 
PRAÇA CENTRAL INAUGURAÇÃO DO CMEI 
CAIEIRAS 29/04, SEGUNDA, ÀS 9H30 CAFÉ 
DA MANHÃ DESFILE CÍVICO 29/04, SEGUN-
DA, ÀS 14H LOCAL: AV. 29 DE ABRIL APRE-
SENTAÇÃO DA BANDA DA POLÍCIA MILITAR 
29/04, SEGUNDA, ÀS 18H LOCAL: PRAÇA 
DOS NAMORADOS SHOW BIG TIME OR-
QUESTRA 29/04, SEGUNDA, ÀS 19H LOCAL: 
PRAÇA DOS NAMORADOS
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